

# *Cuba: Actividad hidráulica busca crecimiento*

---



La Habana, 5 ago (PL) El presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos de Cuba (INRH), Antonio Rodríguez, señaló que este sector mantuvo sus inversiones y programas pese a la Covid-19.

Refirió que fortalecen el papel de la empresa estatal socialista, cuando operan con 64 entidades y 337 unidades de base (UEB), además de propiciar encadenamientos.

Al intervenir en el programa televisivo Mesa Redonda de este miércoles, resaltó que trabajan en 22 medidas y en principio aprobaron 11 para áreas de resultados claves, que van en beneficio de los servicios brindados a la población, incluida la producción de alimentos.

Pese a ello mencionó como planes pendientes redes de alcantarillado entre otras.

La primera medida es defender la producción nacional y desterrar la mentalidad importadora, dijo, unido al incentivo a la producción de alimentos.

Con esas demandas buscan tramitar los recursos por empresas importadoras del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex) o la propia del sector hidráulico.

También se busca aprovechar la infraestructura hidráulica de forma eficiencia, sobre todo 69 presas,

algunas con bajo aprovechamiento, de las que 55 se pueden emplear en función del riego y la cría de peces.

Además existen 700 micropresas, hay experiencia de alquilarlas para la cría de peces a trabajadores por cuenta propia, y de esa manera desarrollar la producción alimentaria.

El principio, recalcó, es emplear todos los recursos a la mano, tanto tecnológicos como humanos.

---

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/230748-cuba-actividad-hidraulica-busca-crecimiento>



**Radio Habana Cuba**